

COMMUNIQUÉ

BELL EST AU COEUR DE L'ACTION À TITRE DE PARTENAIRE DES JEUX

Rivière-du-Loup, le 18 juillet 2002 - Bell Canada et Espace Bell sont au cœur de l'action des Jeux de la francophonie canadienne Rivière-du-Loup 2002.

L'ampleur de la collaboration apportée au comité organisateur des Jeux, en matière de participation financière, d'implication bénévole, de fourniture de services et d'équipements, fait de Bell le partenaire technologique de l'événement qui aura lieu du 1er au 5 août.

La contribution de Bell a été confirmée au président et au directeur général de la corporation des Jeux, MM. Carol Jean et Venance Pelletier, par Mme Mylène Beauregard, directrice de centre chez Espace Bell, et M. Renaud Morin, directeur régional Est du Québec chez Bell Canada

-30-

Source:

Sylvain Dionne, coordonnateur des communications régionales Jeux de la francophonie canadienne Rivière-du-Loup 2002 (418) 863-6366